

Fecha: 04-05-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Lanzas campañas de buen trato y de prevención de caídas

Pág. : 3

Cm2: 202,4

VPE: \$ 329.385

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



442943
EN LA OCASIÓN SE RECONOCIÓ A TRABAJADORES DE LA SALUD.

Lanzas campañas de buen trato y de prevención de caídas

El Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) y el Hospital Regional Dr. Juan Noé, con el apoyo del Instituto de Seguridad de Trabajo (IST), lanzaron dos campañas audiovisuales para el buen trato y la prevención de caídas, en la ceremonia del Día Nacional de las trabajadoras y trabajadores de la salud.

En esta actividad, que también marcó el Día de la

seguridad y la salud en el trabajo, estuvieron la directora del SSAP, Patricia Sanhueza, el director (s) del hospital, médico Elías Chahuán, el delegado presidencial (s), José Miguel Huanca, el gobernador Diego Paco, y la SEREMI de Salud, Marta Saavedra, entre otras autoridades.

RECONOCIMIENTO

Además de la presenta-

ción de los videos, las funcionarias y funcionarios que participaron en ellos, como actrices y actores, recibieron un reconocimiento por su colaboración en las campañas, las que fueron financiadas por el IST, empresa administradora del seguro de accidentes laborales y enfermedades profesionales del SSAP y hospital.

Debido a que más de la

mitad de las consultas por enfermedad profesional están vinculadas a acoso laboral y su impacto en la salud mental, la campaña interna de buen trato aborda los temas de sexismo hostil, acoso sexual, prevención de conductas incívicas y el sexismo benevolente, como una forma de prevenir estas conductas en los espacios de trabajo. 